



**Realschule  
der Pfingsttittstadt**

## **Häusliche Internetnutzung**

Ich möchte Sie darauf aufmerksam machen, dass einem aktuellen Urteil des Landgerichts München zufolge Sie als Eltern für Vergehen Ihrer Kinder im Internet haften (s. Facebook, WhatsApp, ...). Sie sind verpflichtet, mit Ihren Kindern darüber zu sprechen, was diese im Internet beachten müssen. Weiter heißt es, dass die elterliche Aufsichtspflicht „auch eine laufende Überwachung dahingehend erfordere, ob sich die Internetnutzung durch das Kind im gesteckten Rahmen bewegt“. Damit ist der Verantwortungsbereich in Sachen häuslicher Internetnutzung Minderjähriger eindeutig den Eltern übergeben.